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Insisten en que retén de Azapa 
pase a ser una subcomisaría 

OFICINA PARLAMENTARIA 
Solicitud se 
presentó el año 
2021, mediante 
una misiva, 

enviada al nivel 
central. 

  

CURSO ENSEÑA A GENERAR EMPRENDIMIENTOS. 

Redacción 
La Estrella 

1 Retén de San Mi- 

E guel de Azapa se con- 
vertirá en una Sub- Unaoportunidad para recibir mujeres que tengan unaidea 

comisaría de Carabineros, — DIRIGENTA MARGOT RÍOS EXPUSO NUEVAMENTE LA NECESIDAD DE AUMENTAR COBERTURA EN AZAPA. | una asesoría personalizada de negocio o un emprendi- 

FOSIS Arica invita a curso 
gratuito “DreamBuilder” 

  

en la medida que apoyen gratuita, orientada a fortale- miento funcionando que 
otras entidades públicas, diseño del proyecto, por porlomismo, esnecesario | cero materializar una inicia quieran desarrollar un plan 
dijoel general, Pedro Álva- parte del Ministerio de  queel Ministerio de Bienes | tiva de negocio, está disponi-— de negocios personalizado y 
rez Ortega, jefe de la XV Obras Públicas (MOP) y las Nacionales avance con la | ble para postular hasta este aprender herramientas de 
Zona Policial, al senador siguientes etapas, las que documentación, en cola- | viernes 30 de mayo, através — gestión. 
José Miguel Pilo Durana, kilómetros deexten- podrían materializarse en  boración del Ministerio de | delapáginawwwfosis.gob., — “Llevamos 12años aportando 
presidente de la Comisión sión son cubiertosac-  unplazodecuatroocinco Seguridad Pública que | dioa conocer el Director Re-  areforzarelemprendimiento 
de Seguridad Pública del tualmente porel perso- años, aproximadamente, — puede accionar esta inicia- | gional del FOSIS Arica y Park en nuestro país y nos senti- 
Senado, y Margot Ríos Ma- nal del retén Azapa. mientras se trabaja en ele-  tivaen el nivel central.“Las | nacota, Paolo Yévenes Aréva- mos orgullosos de decir que 
mani, presidenta del Con- var la dotación de Carabi- necesidades siempre son | lo. ya más de 14.000 mujeres se 
sejo Asesor Regional (CAR) neros que es tan necesaria — múltiples y los recursos es- | Setrata del programa Dream- — hangraduado denuestro pro- 
de Indap, en una reunión — nazas que están afectando — en el valle, en la región y casos, pero hoy estamos | Builder, que está disponible grama DreamBuilder. Esta 
de trabajo sostenida en la a propietarios de las bode- enel país. viendo como el crimen or- | deforma gratuita y en línea, — alianza con FOSIS, que ya 
Prefectura. gas de insumos agrícolas, ganizado llegó al valle, | gracias a la alianza público cumple 1año,sigue abriendo 

Dicha solicitud la hizo — comerciantes y trabajado- afectando no sólo la tran- | privada entre lacompañía mi-— puertas a más mujeres y espe- 
la dirigente aymara en el — res del valle, se hace nece- quilidad del sector sino la | nera estadounidense Free- ramos que esto permita dar- 
año 2021, mediante una — sario más que nunca con-  Elsenador Durana precisó integridad de quienes | portMcMoRan y el Fondo de — les los conocimientos clave 
misiva, enviada al nivel — tar con mayores recursos que San Miguel de Azapa  aportanconsu trabajo ala | SolidaridadeInversión Social, — para generar nuevas oportu- 
central, considerando que — policiales”, afirmó Ríos. — tieneuna extensión simi- economía regional y tam- | FOSIS. El objetivo es que las — nidades de desarrollo labo- 
hay poco contingente y Alrespecto, el general — laraAricaurbana, aunque — bién a quienes habitan en | mujeres potencien su inde- — ral”, recalcó Mario Larenas, 
vehículos para cubrir más — comentó que actualmen-  másdedicada al cultivo ya — Azapa y que sufren violen- | pendencia económica, mejo-— Country Manager de Free- 
de50 kilómetros deexten- — te, están ala espera deque — la venta de insumos agrí- tos robos y asaltos, por en- | ren su calidad de vida y en- — portMcMoRan Chile. 
sión. el ministerio de Bienes Na- — colas, lo que implica una — contrarseen una zona ais- | cuentrennuevasoportunida- Las postulaciones estarán 

“Hoy, con todos los he-— cionales firme un nuevo alta población flotante lada del centro urbano”, | desdedesarrollo laboral. abiertas en la página del FO- 
chos extorsivos y de ame- — decretoparaavanzarenel — tanto legal como ilegal, — precisóel legislador. El programa está dirigido a SIS hasta el 30 demayo.   
  

Inicia reuniones consejo indígena del 
Hospital de Arica 

En un ambiente de colabo-— tercultural del HospitalRe- versidad cultural en la 
ración y respeto mutuo, se — gional de Arica y Parinaco- — atención de salud. 
realizó la primera reunión — ta Dr. Juan Noé Crevani”,se — “Fueunareunión muy pro- 
del consejo de participa- acordaron las fechas y ho- vechosa que da inicio a 
ción indígena del Hospital — rarios de las próximas se-— nuestro trabajo con el con- 
Regional de Arica Dr. Juan — siones, y se designaron los sejo de salud intercultural 
Noé Crevani, instancia que — representantes que inte- del hospital. Establecimos 
busca fortalecer la integra-— grarán esta instancia parti-— los lineamientos generales    ción delos saberes yprácti-— cipativa. de funcionamiento y, una 
cas de los pueblos origina- Además, se establecieron de las cosas que más me 
rios en el sistema público los principales temas a gustó, fueel espíritu cons- $ Y S ] 
de salud. abordaren las próximas re-. tructivo de amistad y traba- — SE ACORDARON LAS FECHAS Y HORARIOS DE LAS PRÓXIMAS SESIONES Y LOS PARTICIPANTES DEL ENTE 

uniones, conel fin deavan- jo en equipo que estamos 
zar en laimplementación construyendo”, expresóel — rotitular), Reinaldo Colque - titular)y Silvana Lovera(se- 15:00 y 16:00 horas, dando 

Durante el encuentro, se — del reglamento N“7 de la — director (s) del recinto hos- — (vocerosuplente) Mariane- — cretaria suplente). continuidad a este impor- 
definió el nombre oficial — Ley de Derechos y Deberes — pitalario, Alfredo Figueroa. la Tapia (vocera titular) No- La próxima reunión quedó — tante proceso de diálogoin- 
del consejo, quedando co- — del Paciente, el cual pro- Losrepresentantes delcon- — ra Flores (vocera suplente), — programada para el miér- — tercultural en salud. 
mo “Consejo de Salud In mueve el respeto por la di- — sejoson: Jorge Flores (voce- Jessica Sánchez (secretaria coles 26 de junio, entre las 
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